
Estoy harto de... que no poden un árbol peligroso en Virgen de la Caridad

Escrito por EL BUZÓN DE LOS LECTORES. 13 de noviembre de 215, viernes.

Un vecino de la barriada Virgen de la Caridad se ha dirigido al Buzón de los Lectores para
mostrar su indignación porque el Ayuntamiento no atiende su petición de que se pode un árbol
de grandes dimensiones en la calle Alcalde Leopoldo Cándido del citado barrio.

  

  

  

      

  

  

Las ramas del árbol invaden la vía y han pasado a los jardines de las viviendas colindantes.
Además, las raíces han levantado el firme, dando lugar a la aparición de roedores.

  

Este vecino reclama la urgente poda del árbol y la reparación del firme.
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          -  ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?    Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de                      Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano,  que       luego        quedan        recopiladas en uncanal. PINCHAR AQUÍ  Correo  electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com  
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